

**Wieso können Männer keine Kinder kriegen ohne Frauen?**

Der Mann kann keine Kinder kriegen, das schaut blöd aus.

Die anderen Leute würden schauen und würden sagen:

„Wieso soll ein Mann ein Kind kriegen?“

In Wirklichkeit geht's nicht.

Männer und Frauen haben verschiedene Geschlechtsteile.

Männer können nicht schwanger werden, Frauen schon, funktioniert von Natur aus.

Die Frau kann ein Kind bekommen.

Sie haben einen dicken Bauch, weil ein Kind drinnen ist.

Die Leute sagen:“ Sie geht in die Klinik.“

Orchideen sind empfindlich, sie drehen sich nach dem Licht. Sie haben einen Stamm.

Bei meiner Familie sind Orchideen wichtig.

Sie mögen die Blumen, weil sie verschiedene Farben haben.

Orchideen erinnern mich ans Kinder kriegen, weil sie sich vermehren.

Du kriegst sie auch geschenkt.